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2024年 6月 7日 第 2040号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：吉村博勝 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 6月 7日(金)第 2041回 

卓 話  「 会長退任挨拶 」 

卓話者   会長 笹山 悦夫 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度）    

笹山悦夫会員  

泉谷順子様 

〇結婚記念祝い（６月度）  

辰 正博会員  鶴 啓之会員  

〇皆出席表彰（６月度） 該当者なし 

 

前回の例会 

2024年 5月 31日(金)第 2040回 

「 第４回クラブアッセンブリー 」 

      各委員会 委員長 

今週の歌 「R-O-T-A-R-Y」 

「若者たち」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

2024年 6月 15日(土)第 2042回 

「 2023-2024年度 最終例会 」 

於：南海グリル 東店 3階「宴」 

受付 17：00～ 点鐘 17：30～ 

＊6月 14日(金)の例会は上記最終例会へ変更 

いたします。 

＊6月 23日(金)、30日(金)は休会です。卓 

話  「 会長退任挨拶 」 

卓話者   会長 笹山 悦夫 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

次回の例会 

 

時間 

 

＜５月３１日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             19名 
欠席会員              9名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

例会ではありませんが、 

職業奉仕委員会 

堺市総合防災センター見学会 

日時 令和6年６月１４日（金）  

時間 午後１２時４５分 現地集合 

   スタートは午後１３時より 

場所 堺市総合防災センター 

堺市美原区阿弥 129 TEL072-363-2225  

体験コースは‥真・体験コース ９０分 

 参加申し込みされている方は、ご予定のほど

お願いいたします。 
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【会員増強委員会】 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 城岡陽志 

委   員 堀畑、國井、北側、田口、吉村、泉谷、

平野 

〇年間活動報告 

・年度上半期は 7月1日奥原史成会員

入会 正会員29名 

12月12日永富会員急逝、 

12月31日木畑会員準会員に移行 

12月31日坂田会員退会 

（正会員26名、準会員 3名、名誉会員3名、総数

32名） 

・下半期、1月1日藤永会員、和田会員の2名入会 

（正会員28、名、準会員3名、名誉会員3名、総

数34名）の出発でした。 

・4月19日開催のロータリーデー「拡大例会」に

は12名のお客様、会員 21名、現・元米山奨学生2

名、準会員2名、事務局さんの総勢38名にて盛大

に開催された。お客様の中で入会希望者もおら

れ、入会に繋げていきたい。 

・4月21日開催の2024～2025年度地区研修・協議

会には委員長所用のため、綿谷職業奉仕委員長に

代理出席をお願いした。 

・新入会員、2名の内定をいただいているが、次年

度の入会とする。 

 

【親睦活動委員会】 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 城岡、泉谷、米澤、北村、畑中、鶴、 

池永、奥原 

〇年間活動報告 

(1) ビアパーティー 

令和５年８月５日(土)１７：００～ 

大阪マリオット都ホテル１９Ｆ ＣＯＯＫＡ 

(2) 忘年家族会 

 令和５年１２月２３日（土） 

大阪マリオット都ホテル２０Ｆ 

(3) 親睦家族旅行 

 令和６年１月１９日（金） 

 兵庫県美方郡香美町へ（職業奉仕委員会、グ 

 ルメの会と共催） 

(4) 最終例会  令和６年６月１５日（土） 

  南海グリル 東店 3階で開催予定 

 

 

【広報委員会】 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 池田茂雄 

委    員 吉村、鶴 

〇年間活動報告 

(1)毎月の｢ロータリーの友｣誌を例会時

に委員が輪番で解説し、ロータリー活動

に理解を深めてもらえる様に努力いたし

ました。 

(2)毎週の「クラブ週報」で例会行事や活動状況を

詳細に報告するとともに行事予定も迅速にお知ら

せできました。欠席会員の皆様へも週報をお届け

し、連絡等も周知徹底しました。 

クラブ週報は翌週には当クラブホームページにも

アップされます。活動記録にもつながり大変有意

義なものと思いますが、一面で、一般の方もアク

セスできるので、原稿の内容には充分注意を払っ

ていただくようお願いし、更に広報委員会が校正

を行い発行することに努めました。 

(3)「地区ガバナー月信」への投稿は今年度ありま

せんでした。 

 

【ホームページ委員会】  

委 員 長 池田茂雄 

委    員  米澤・平野 

〇年間活動報告 

(1) 堺北ロータリークラブの更なるイ

メージアップと認知度の向上を目指し

ながら、各種情報を発信してまいりま

した。 

(2) ホームページを通して発信した各種情報は、こ

のホ－ムページ上に記録として備蓄されます。 

その為、後日に役立つ資料となるよう心掛けなが

ら、掲載内容の充実に努めてまいりました。 

(3)トップページの左側に、下記 7項目の目次表示 

新入会員等の変更あればその都度更新、その他は

概ね年度初めに更新しました。 

   ① 会長挨拶 

   ② クラブ週報の紹介 

   ③ ブログ&ニュース 

       ④ 例会プロゴラム等行事予定 

   ⑤ クラブの紹介 

   ⑥ ロータリークラブとは 

   ⑦ リンク 

(4) 従来から一日40件程度だったアクセスが、昨

年8月ごろから、一日120件近いアクセスとなり、

緊張すると同時に身の引き締まる思いをしており

ます。 

このため掲載内容についてのクレームやトラブル

第 4回クラブアッセンブリー 
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が気になる処です。そのため、他の委員会委員の

皆さんや会員の皆さんにお願いして、週報等ホー

ムページにアップされる記事については充分お気

をつけ頂きますようお願いしています。 

(5) 堺以外の大阪府内からのアクセスが、堺市内か

らのアクセスの三倍くらいあります。そのほか国

内からは、福岡、名古屋、新居浜などからです。 

外国からは、アメリカ、中国、シンガポール、カ

ナダなどからです。アクセス接続平均時間は、「日

本国内1分10秒」･「中国 30秒」･「アメリカ等

11秒」 

(6)「子ども囲碁フェスタ・堺」が終了し無くなり

ましたが、ホームページ上に別枠として残ってお

ります。このページを何か他に利用できたらと計

画していましたが、出来ませんでした。 

 

【出席委員会】 

委 員 長 綿谷伸一 

委    員 田口・辰・塩見・奥原 

〇年間活動報告 

皆出席表彰は 

７月度 綿谷伸一（２０回目） 

澤井久和会員（１２回目） 

池永隆昭会員（７回目）永富久紀会員（２回目） 

畑中一辰会員（２回目） 

８月度 塩見 守会員(第１１回) 

９月度  坂田兼則会員（第１７回） 

10月度 堀畑好秀会員（第４３回） 

國井 豊 会員（第３８回） 

11月度 池田茂雄会員（第４１回） 

１月度 吉村博勝会員（第３回）  

２月度 中田 学 会員（第２１回目） 

鶴 啓之 会員（第３回目） 

３月度 笹山悦夫会員（第１１回）  

12月、４月、５月、６月は該当者なし 

通期合計14名の皆出席となりました。出席委員会

の皆様一年間ご苦労様でした。 

 

【職業奉仕委員会】 

委 員 長 鶴 啓之  

副委員長 吉村博勝 

委    員 三上・泉谷・濵口・北村 

〇年間活動報告 

R6年1月19日（金）香住のトキワ株式

会社の工場見学を実施いたしました。

べんりで酢のお味はいかがでしょう

か？その後徐々に売り上げを伸ばされているよう

です。 

夏場に向け、ますます絶好調の取引先です。1月19

日新工場でのお土産売り場の売り上げは、一日単

位で過去最高の売り上げを樹立されたようです。 

堺市の総合防災センターの見学でありますが、日

にちが少なくなっております、6月14日しかあり

ません。 

最終例会の前日ですが、見学をしたいと考えま

す。ご参加いただける会員で実施したいです。

（13：00からの90分コースです） 

宜しくお願い申し上げます。 

 

【社会奉仕委員会】 

委 員 長 畑中一辰（下半期より） 

委  員 綿谷・中川・三上 

〇年間活動報告 

（1）R5年9月5日(火)７月に遭った秋

田豪雨災害の義援金として秋田中央ロ

ータリークラブへ送金いたしました。

（堺北RC基金より） 

(2）R5年9月23日(土)「秋の交通安全運動キャン

ペーン」へ会員12名が参加しました。 

(3）R5年10月22日(日)｢秋の仁徳陵清掃奉仕活

動」 

4 年ぶりの開催で、当クラブからは会員はじめ会員  

家族・ガールスカウト等２８名が参加しました。 

(4）R5年11月3日（金・祝）「清心寮の子どもたち

との“ふれあいバーベキュー大会”」 

こちらも4年ぶりの開催で、会員家族 19名、「清心

寮」からは子どもたち約30名、先生方10名が参

加、総勢59名での開催となり、盛り上がりまし

た。 

(5）「第5回 PCなど小型家電回収」を行い、R5年

12月26日(火) 社会福祉法人 美原の郷福祉会 ワー

クセンターつつじさんに回収いただきました。 

(6）R6年1月1日に能登の大震災が発生し、緊急の

援助として即時有効なキッチンカーでの炊き出し 

に堺北RC基金より義援金を30万円寄付致しま 

した。 

(7)R6年1月7日(日)ガールスカウト新年会に参加 

恒例の餅つき交流 

(8)R6年1月14日(日)清心寮の二十歳のお祝い応援

を実施 

(9)R6年3月10日(日)「春の仁徳天皇陵の清掃奉仕

活動」実施 

会員10名会員家族友人 7名カールスカウト3名 

総勢20名で実施。 

(10)R6年4月6日(土)「春の交通安全運動キャンペ

ーン」に実施 

会員8名、会員ご家族4名、総勢12名参加 

(11)ダメゼッタイ募金活動は、 
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上半期63,100円、下半期 58，500円 年間合計

121,600円となりました。 

 

【青少年委員会】 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 北村勝博 

委  員 辰・澤井・那須 

〇年間活動報告 

児童相談所より連絡があり 中学卒の

児童1名の就職先を探しているとの事 

→ 会員企業にて受入れ  

 

【国際奉仕委員会】 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 池永隆昭 

委  員 嶽盛・綿谷・畑中 

〇年間活動報告 

(1)２０２４年２月９日～１４日 タイ

ホアヒンにてグローバルグランツの医

療機器贈呈式に参加。また地区補助金

として、ノンケ―ムＲＣと連携し浄水器＊６台の

贈呈式に参列致しました。現地では浄水器を通し

た水を子供たちが嬉しそうに飲んでいる姿を直接

拝見することが出来ました。 

(2)カンボジア スナーダイクマエ孤児院の絵画展

に参加致しました。 

(3)5月13日 台湾東部地震 支援金10万円を堺北RC

基金よりガバナー事務所へ送金 

 

【ロータリー財団委員会】 

委 員 長 嶽盛和三（下半期より） 

委  員 綿谷、池永、泉谷、濱口 

〇年間活動報告 

(1) 上半期 個人のロータリー財団表彰

池田茂雄会員(ポール･ハリス･フェロー

⑥) 

堀畑好秀会員(ポール･ハリス･フェロー⑦) 

米澤邦明会員(ポール･ハリス･フェロー③) 

中田 学会員(ポール･ハリス･フェロー③) 

澤井久和会員(ポール･ハリス･フェロー②) 

笹山悦夫会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

塩見 守会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

池永隆昭会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

畑中一辰会員(ポール･ハリス･フェロー) 

(2) 今年度地区大会におきまして当クラブは 

「ロータリー財団年次基金寄付優秀クラブ」を受

賞いたしました。 

(3) 下半期 個人のロータリー財団表彰は 

池田茂雄会員(ポール・ハリスフェロー⑦) 

辰 正博会員(ポール･ハリス・フェロー③） 

中川 澄会員(ポール･ハリス・フェロー②) 

藤永 誉会員(ポール･ハリス・フェロー①) 

(4) 下半期、永富委員長より引き継いで例会の第 2

週を財団の日と定め会員皆様方にお願いしたとこ

ろ、皆様方のご協力により順調に寄付金が集まっ

ております、ありがとうございました。 

(5) 昨年同様、「ロータリー財団年次基金寄付優秀

クラブ表彰」を受け取れる程度の寄付金があつま

りそうです。 

(6) 寄付金はいくらでも結構です、各自100ドルに

達した時点で送金致します。 

今後ともご協力をお願い致します。 

 

【米山奨学委員会】 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 國井 豊 

委  員 北側、城岡、辰、吉村 

〇年間活動報告 

(1) 米山功労者表彰 

濵口正義会員 

･･･第96回メジャードナー 

嶽盛和三会員･･･第 21回メジャードナー 

池田茂雄会員･･･第 6回 マルチプル  

綿谷伸一会員･･･第 3回マルチプル 

濵口正義会員･･･第 97回米山功労者メジャードナー 

米澤邦明会員･･･第 9回米山功労者 

池田茂雄会員･･･第 7回米山功労者 

(2) 10月の米山月間には、米山奨学生 伊力亜 艾山

(イリヤ アイシャン)様(母国：中国・世話クラブ堺

おおいずみＲＣ)に卓話をしていただきました。 

(3) 2020年度米山奨学生の陳 敏彪(ﾁｬﾝ ﾏﾝ ﾋ゚ ｳ)さん

が博士号取得、米山記念奨学会より記念品の腕時

計が贈られ、3月29日の例会にて授与しました。 

(4) 4月より2024年度米山奨学生マイ カーン ハー

さん(母国ベトナム)のお世話クラブとなりました。

カウンセラーは平野祥之会員にお願いしました。 

(5) 元米山奨学生 陳さん、オアンさんにも行事に

お誘いし近況報告をしていただきました。 

 

【会 計】 

委員長   綿谷伸一 

〇年間活動報告 

以下年度初めに掲げた活動方針、計画

を実行することができました。 

(1) 一般会計、ニコニコ会計、堺北基

金特別会計、記念行事特別会計の４部門につい

て、独立した会計処理と預金管理を事務局と共に

行いました。 
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(2) 財務状況について理事会等に適時報告し、クラ

ブ活動を支える財政基盤の拡充に努めました。 

(3) 当クラブの預金並びに備品類についての保存管

理を事務局と共に責任を持って行いました。 

  

【Ｓ Ａ Ａ】 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 池永隆昭 

〇年間活動報告 

(1)  ニコニコ袋の読み上げを、書いた方

の気持ちになって読む努力をしました。 

(2) 他のロータリーには顔を出せません

でしたので、引き続き、関係する方が会長や幹事

を務められているクラブに、積極的に顔を出して

いくようにします。 

(3) 出来る限り時間を守り進行を進める努力をしま

した。台本を見直す努力どころか、台本に書かれ

ていることを抜けて進めたことも多く、反省して

います。  

 

【写真同好会】 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 

〇年間活動報告 

 例会や行事等の写真を撮り、記録し

ました。 

 

 

【ゴルフ同好会】 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇年間活動報告 

北輪会 天野山カントリークラブに

て7月22日（土）、11月25日（土）、 

4月13日（土）３回開催し会員及び

会員の家族、近隣クラブとの友好と親交を深める

ことが出来ました。 

また地区大会や互輪会にも参加し、他クラブと

の情報交換や友好を深めることが出来ました。 

和歌山県御坊ＲＣ周年ゴルフコンペに参加致し

ました。 

 

【歩こう会】 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・城岡・笹山 

〇年間活動報告  

気候の良い時期に１０～１５キロ程

度のウォーキングを行い、途中、吉村

会員にお願いして出雲大社大阪分祠に

お参りさせていただき、ウォーキング終了後会食

する企画を立てたいと考えていたが、代表世話人

の個人的事情で開催できず、来期の課題とした

い。 

 

【グルメの会】 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 綿谷・吉村・鶴 

〇年間活動報告  

 活動できておりません。 

 

 

【囲碁同好会】 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

〇年間活動報告  

 残念ながら、当クラブには囲碁愛好

者がほとんどおられないので、同好会

としては活動してお入りません。 永年

続いた「子ども囲碁フェスタ・堺」も終了となり

ました 

 

【伝統文化愛好会】 

代表世話人 藤永 誉 

〇年間活動報告 

6月2日（日）「辻本好美尺八コンサ

ート」藤井寺市立総合会館にて開催。 

次年度、日本の伝統文化を芸能以外の

分野も楽しむ計画を立てました。 

 

 

 

 「 目に見えない世界 」 

会長 笹山 悦夫 

 

新型コロナウイルスとの闘いは、

４年目に入ってようやく沈静化し

ました。微生物が原因の病気「感

染症」との闘いで、人類は幾度も

パンデミックを経験してきました。 

地球には、微生物という私たちが普段目にす

ることのない生物の世界があり、底知れない力

を持っているということです。考えてみれば、

人間が地球で快適に、かつ健康な生活ができる

のも見えない世界の微生物との「ギブ＆テイク」

による共存関係のおかげです。にもかかわらず、

特に私などは、無関心と「バイ菌」など否定的

イメージで微生物を扱っていたように思います。  

会長の時間 

 

時間 

 



- 6 - 

 

微生物とは目にみえないくらい小さな生物の

ことですが、細菌、菌類、ウイルスなどを含み

ます。ただし、ウイルスだけは自己複製ができ

ず代謝を宿主に依存するので、生物とは言い切

れません。なので、生物学では「生物と非生物

の間に位置する」と考えられる特殊な存在なの

だそうです。 

微生物の大きさは、細菌が 0.002mm ウイル

スはさらに小さく 0.0001mm。因みに、人間の肉

眼では0.1mm以下は見えません。 

微生物は、地球のどんなところにも存在して

います。耳かき一杯の泥には、1,000 万個、一滴

の海水に1万個の微生物がいるといわれています。

しかし、地球に存在する微生物の 1％程度しか分

かっておらず、99％が未発見で不明だとか。宇

宙と同じ広大な世界が広がっている状態で、新

しい微生物を発見すると発見者の名前が付けら

れるということです。例えば、ミドリムシのバ

イオ燃料など微生物を活用するバイオテクノジ

ーには、ビジネスとして将来的に広大な市場が

広がっているようです。 

人間の腸内には 100～1000 兆個以上の腸内細

菌が存在し、その種類は 1000 種類以上といわれ

ています。その重さの合計は約 1.5キロ以上にも

なると言われています。大腸から糞便（ウンチ）

となって体外に排出される、糞便の約半分はこ

れらの腸内細菌、あるいはその死骸です。確か

に微生物の中には有害なものもありますが、そ

れはほんの一握りです。微生物は、地球上のど

んな場所にも生きていて、地球や人間のために

せっせと働いている姿に感動すら覚えます。 

微生物は、普段は目には見えません。しかし、

人間と一緒に生きています。現在の美しい地球

も、微生物が 30 億年かけてつくったものです。

直立二足歩行を始めてから700万年の人類は、そ

の見える世界で生きています。見えない世界で

働いている微生物の存在と働きを忘れてないよ

うにし、感謝と共にうまく付き合って生きたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）配布物 ・週報 

 

（２）例会変更及び最終例会ご案内 

次週 6 月 14 日（金）の通常例会は下記本年度最

終例会及び親睦家族会へ変更いたします。 

どうぞご家族ともどもお誘いあわせの上ご参加

下さいますようお願い申し上げます。 

          記 

日 時：令和６年６月１５日（土） 

  開会 午後５時３０分（受付 午後５時～）   

場 所：南海グリル 東店３階 

 

（３）臨時会員総会のお知らせ 

 6月15日(金)最終例会の場ではありますが、下

記議題にて臨時会員総会を開催させていただき

たく、ご審議のほどお願いいたします。 

【議案】 

１. 2024-25年度理事・役員の件  

２．2026-27年度会長の件 

３．堺北ロータリークラブ・細則 改正の件 

４．堺北ロータリー・クラブ準会員制度に関 

 する規程の改正の件   

                 

 

 

和田広美会員 笹山会長！あともう少しの会長 

職、頑張ってくださいね！！ 

 

 

  

臨 時 理 事 会 

2023-24年度理事会構成メンバー   

 笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、

鶴、北村、塩見、澤井、藤永（会計監事：池田） 

日 時  ２０２４年５月３１日（金）例会後 

場 所  南海グリル天兆閣別館 3F 

議 案   

1．指名委員会「2026-2027年度」会長 再人選に  

ついて -承認     

2.   2024-2025年度理事役員について -承認  

3．新入会員候補者について 

正会員 2名、準会員 1名の候補者 -承認  

4. 入会金について    

 ・2024-25年度より徴収しない  -承認  

5．2024-2025年度予算（案）について 

（池田会計監事より）     -承認 

SAA報告 

 

時間 

 
その他 

幹事報告 

 

時間 

 


